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ACTA SESIÓN ORDINARIA N°18 

CONSEJO COMUNAL DE LAS ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL 

COMUNA DE PADRE LAS CASAS

PERIODO 2017 – 2021

En Padre Las Casas, a miércoles 29 de mayo del año dos mil diecinueve,

siendo las 10:15 horas, se inicia la Sesión Ordinaria del Consejo Comunal de las Organizaciones

de  la  Sociedad  Civil  de  Padre  Las  Casas,  en  la  sala  de  reuniones  Terraza  del  Edificio

Consistorial, presidida por la Vicepresidenta del CCOSOC, Consejera Sra. Susana Palma Parra,

Representante de la Comunidad Indígena Pedro Parra. 

Con la asistencia de los (as) siguientes Consejeros (as):

1. Susana Palma Parra Comunidad Indígena Pedro Parra. 

2. Laura Marín Pilquimán Comunidad Indígena Juan Calvuleo.

3. Marlene Manqueo Paillamán Comunidad Indígena Cacique Abelino Torres Manqueo

4. Lucía Curihuinca Ancañir Comunidad Indígena Andrés Huaiquinao.

5. Daniel Córdova Quidel Comité de Pequeños Agricultores Huañuilen.

6. Rosa Becerra Rojas Consejo de Desarrollo Local Centro de Salud Las Colinas.

7. Elisabeth Saavedra Fuentes Unión Comunal de Adultos Mayores de Padre Las Casas.

8. Hilda Salazar Fuentealba Grupo de Discapacitados Manos Unidas.

9. Liliana González González Junta de Vecinos Pablo Neruda.

10. Camilo González Gómez Junta de Vecinos N°41 Huichahue Sur.

11. Eliana Riquelme Saldía Junta de Vecinos N°34 Thiers Sur.

12. Luís San Martín Villagra Asociación de Cosoc de la Araucanía.

Justifica  su  inasistencia  telefónicamente,  la  Consejera  Sra.  Marcela

Esparza Saavedra, Representante de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos.

Actúa como Secretario y Ministro de Fe, doña Laura González Contreras,

en su calidad de Secretario Municipal.

TABLA:

1. APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.

2. CORRESPONDENCIA.

3. PROYECTOS RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS. (Secpla)

4. VARIOS O INCIDENTES. 

 DESARROLLO: 

1. APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.

Se aprueba sin observaciones por los Consejeros y Consejeras presentes,

Acta Sesión Ordinaria N°17, de fecha 24 de abril de 2019.
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2. CORRESPONDENCIA.

Correspondencia Despachada:

- Memorándum N°004, de fecha 24.04.19, enviado al Director de Obras Municipales, informa

respecto de solicitud de Comités de Vivienda Nuevo Horizonte y San Joaquín.

- Memorándum N°005,  de fecha 24.05.19,  enviado al  Director de Medio Ambiente,  Aseo y

Ornato, solicita visita de profesionales en sector Los Patagonas con Los Onas.

- Memorándum  N°006,  de  fecha  24.04.19,  enviado  al  Administrador  Municipal,  informa

requerimientos de Consejeras (Poda de árbol y ripio en sector de feria).

- Ord. N°009, de fecha 08.05.19, enviado al Director de Obras Municipales,  informa sobre

propuesta de nombres de Villa, Calles y Pasajes Comité de Vivienda Nuevo Horizonte y San

Joaquín. 

- Ord.  N°010,  de  fecha  08.05.19,  enviado  Concejo  Municipal,  informa  sobre  propuesta  de

nombres de Villa, Calles y Pasajes Comité de Vivienda Nuevo Horizonte y San Joaquín.

Correspondencia Recibida:

- Carta  ingresada  con  fecha  26.04.19  (ID  381787),  remitida  por  Comité  de  Vivienda  San

Joaquín  y  Comité  de  Vivienda  Nuevo  Horizonte,  informa  relación  y/o  justificación  de

nombres propuestos para proyecto habitacional. 

3. PROYECTOS RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS. (Secpla)

El Sr.  Rodrigo Poblete,  Alcalde  (s)  y  Secpla,  realiza introducción a  los

Consejeros respecto de la materia a presentar y da la palabra a la Profesional de la Secpla, Sra.

Joselyne Vives.

La Sra. Joselyne Vives, Profesional de la Secpla, realiza exposición de los

proyectos de recuperación de espacios públicos, la cual se adjunta a la presente acta.

En el transcurso de la exposición, los Consejeros y Consejeras presentes

analizan la materia, realizan sugerencias y consultas al respecto, las cuales son atendidas por

el Secretario Comunal de Planificación y Profesionales de Secpla presentes en sesión.  

4. VARIOS O INCIDENTES. 

ACUERDO: Se aprueba por los Consejeros y Consejeras presentes en sesión, en relación a la

solicitud de asignación de nombres de Villa,  Calles y Pasajes del Comité de Vivienda Nuevo

Horizonte y San Joaquín, solicitar al Encargado del Programa Comunas Mágicas proponer

nombres para Villas, Calles y Pasajes, de manera que esos nombres sean considerados en los

futuros proyectos habitacionales de la Comuna.

- Consejera Sra. Laura Marín, solicita exposición de Programa de Electrificación Rural, para

conocer  sobre  requisitos  para  formación  de  los  comités,  tipos  de  subsidios,  formas  de

postulación, etc.

- Consejero Sr. Luís San Martín, solicita exposición del SERVIU respecto de los subsidios de

vivienda rural, respecto de los requisitos, postulaciones, etc.
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- Consejera  Sra.  Lucía  Curihuinca,  reitera  solicitud  de  visita  terreno  para  emisión  de

certificados de inhabitabilidad de viviendas de Adultas Mayores de su comunidad (María

Ancalaf, Fresia Escobar Pichicoy y Teresa Nahuelpi). Entrega fono contacto 996236620.

- Consejero Sr. Camilo González, se refiere a operativo de esterilización efectuado en la sede de

su Junta de Vecinos.

- Consejero Sr. Camilo González, también relata desorden en la numeración de las viviendas

en Calle Huichahue, puesto que no están en orden correlativo y genera inconvenientes al

momento de buscar una dirección.

- Consejera Sra. Marlene Manqueo, expone situación de dos Adultos Mayores del Sector Cunco

Chico, que viven en precarias condiciones y requieren urgente una mediagua. Agrega que

fueron visitados en el mes de febrero, pero a la fecha no han recibido ningún tipo de ayuda

social.

El  Sr.  Rodrigo  Poblete,  Alcalde  (s),  sugiere  a  la  Consejera  remitir  la

información  a  su  correo  electrónico  para  canalizar  la  ayuda.  La  Consejera  asiente  la

sugerencia.

- Consejera Sra. Marlene Manqueo, informa que en su sector Cunco Chico se está extrayendo

áridos sin autorización de su comunidad y del Municipio, lo que deriva en el tránsito de

camiones de alto tonelaje por el lugar deteriorando los caminos. Indica que hará llegar la

solicitud  de  inspección  al  Municipio,  comunicará  a  la  D.O.H.  y  a  otras  Instituciones  al

respecto.

El Sr. Rodrigo Poblete, Alcalde (s), sugiere a la Consejera también remitir

la información a su correo electrónico y la Consejera asiente la sugerencia.

- Consejera Sra. Marlene Manqueo, consulta por solicitud de operativos de esterilización, a lo

que  la  señora  Secretario  Municipal  informa  que  debe  hacer  llegar  una  carta  con  el

requerimiento, la cual es derivada a la Unidad de Medio Ambiente y la solicitud es agendada

y programada en el sector.

- Consejero Sr.  Daniel  Córdova, respecto del  Camino Lleupeco – Itinento,  señala que tiene

entendido  que  el  Municipio  realizaría  la  mantención mientras  se  postula  al  proyecto  de

asfalto, por lo que solicita factibilidad de hacerlo o de lo contrario derivar el requerimiento a

Vialidad.

El Sr. Rodrigo Poblete, Alcalde (s), solicita al Consejero ingresar carta al

Municipio con la solicitud, de manera de analizar requerimiento o en su defecto derivarlo a

Vialidad.  El Consejero asiente la sugerencia.
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- Consejera Sra. Susana Palma, Vicepresidenta del CCOSOC, solicita factibilidad de exposición

al CCOSOC respecto del TPP - 11.

- Consejero Sr. Daniel Córdova, informa el mal estado de los caminos del derivado Córdova y

lado de la Escuela San Martín de Porres donde termina el asfalto, indicando que ha enviado

solicitudes al respecto. 

El Sr. Rodrigo Poblete, Alcalde (s), dialoga con el Consejero respecto de su

requerimiento y sugiere invitar a sesión de CCOSOC a la Encargada de Programa Caminos.   

- Consejero Sr.  Luís  San Martín,  se  adhiere al  requerimiento de la  Consejera Sra.  Susana

Palma, respecto de factibilidad de contar con una exposición en el CCOSOC sobre el Tratado

TPP - 11.

- Consejero  Sr.  Daniel  Córdova,  consulta  sobre  el  subsidio  que  entrega  el  Gobierno  a  los

cuidadores de Adultos Mayores.

La señora Secretario Municipal, sugiere al Consejero acercarse a oficinas

del Programa del Adulto Mayor de la Dideco, de manera de contar con la información correcta

y claridad en los requisitos.  

- Consejero Sr. Luís San Martín, señala que llegó información respecto del próximo Congreso

de Consejeros de las Organizaciones de la Sociedad Civil, el cual se realizaría el 25 y 26 de

julio. Agrega que en cuanto cuente con la invitación la hará llegar a Secretaría Municipal.

La Vicepresidenta del CCOSOC, Consejeras Sra. Susana Palma, señala que

no habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión.

Se levanta la sesión a las 12:55 horas.

LGC/vcg 


